

À Montreuil, le mercredi 12 octobre 2022

Le gouvernement et le patronat main dans la main au service du capital pour s'attaquer au droit de grève !

Alors que les salariés des raffineries se battent pour des augmentations de salaires, combat mené par ailleurs dans nos secteurs du commerce et des services, le gouvernement s'attaque de façon éhontée et abusive au droit de grève en voulant réquisitionner les grévistes.

La Fédération CGT Commerce et Services réaffirme tout son soutien aux travailleurs dont la lutte est des plus légitimes et condamne fermement la remise en cause du droit de grève qui est un droit constitutionnel.

La Fédération appelle tous ses militants à soutenir massivement les salariés des raffineries, en se rendant sur les piquets de grève ou en manifestant devant les préfetures et sous-préfetures, pour défendre notre droit de grève !

Et parce que le combat pour l'augmentation des salaires et des pensions est un combat qui touche tous les secteurs, qu'il est urgent d'augmenter notre pouvoir d'achat, la Fédération CGT Commerce et Services appelle tous les travailleurs de ses secteurs à se mettre en grève pour exiger une vraie répartition des richesses que nous produisons.

Solidarité avec tous les travailleurs en lutte, nous ne nous laisserons pas intimider par les menaces du gouvernement !

Contact presse
Amar Lagha Secrétaire général Tél : 06 74 29 01 51